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平成３０年 第４回教育委員会会議（報告） 

 

平成３０年４月２３日 

 

 

１ 前回の会議録確定  全員異議なく確定 

 

 

２ 教育委員会活動報告  資料報告 

 

 

３ 議        事 

日  程 件          名 議決年月日 議決要旨 

 
議案第１号 

 
 

議案第２号 
 

 
平成３０年度美深町一般会計教育費補正予算の提
出について 
 
美深町スポーツ推進委員の委嘱について 

 
H30.4.23 
 
 
H30.4.23 
 

 
原案可決 

 
 

原案可決 

 

 

４ 所管行政に関する協議 

日  程 件          名 協議等年月日 要  旨 

 
報告事項１ 
 
報告事項２ 
 
 
報告事項３ 
 
そ の 他 
 

 
平成３０年度美深町育英資金新規貸付について 
 
平成３０年度要保護・準要保護児童生徒の認定状況
について 
 
平成３０年度学校評議員の委嘱について 
 
５月の行事予定について 
 
春の学校訪問について 
 

 
H30.4.23 

 
H30.4.23 

 
 

H30.4.23 
 
 
 
 

 

 
資料報告 

 
資料報告 

 
 
資料報告 

 
予定説明 

 
予定説明 
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 平成３０年 第４回教育委員会会議録  

 

美深町教育委員会会議を次のとおり開催したので、その記録を委員会会議規則第８条に基づ

き報告いたします。 

 

１．開催日時  平成 30年 4月 23日（月）午後 4時 00分～午後 5時 00分 

 

２．開催場所  美深町文化会館 ＣＯＭ１００ 小会議室 

 

３．出 席 者（１４名） 

<委 員> 教 育 長 石 田 政 充  代  理 庄 司 村 尾 

 委  員 清水 満寿美  委  員 坂 井 弘 明 

 委  員 安 喰 俊 博    

<職 員> 次 長 玉 置 一 広  センター長 藤 原 裕 子 

 主 幹 大 堀 裕 康  学校給食 C長 竹 田    哲 

 副センター長 富 田 由 佳  参  事 和 田 政 則 

 副主幹(社会・体育) 角 田 敏 彦  係  長 久 保 元 樹 

 係  長 渡 辺 弘 規    

 

４.議決した件名 

   議案第１号  平成３０年度美深町一般会計教育費補正予算の提出について 

   議案第２号  美深町スポーツ推進委員の委嘱について 

 

５．所管行政に関する協議等 

   報告事項１  平成３０年度美深町育英資金新規貸付について 

   報告事項２  平成３０年度要保護・準要保護児童生徒の認定状況について 

   報告事項３  平成３０年度学校評議員の委嘱について 

       

   そ の 他   

別途資料   美深町文化会館ＣＯＭ１００シンボルマークについて 

別添資料   幼児センターの保育・教育に関する今後の対応について 

５月の行事予定について 

          春の学校訪問について 

 

６．会議記録 

◎ 開  会（午後４時００分） 

 

教 育 長 

 

それでは平成３０年第４回の教育委員会議を始めさせていただきます。 
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（１）前回の会議録の確定 

 

教 育 長 

教 育 次 長 

教 育 長 

 

教 育 長 

 

 

平成３０年第３回教育委員会会議の会議録について説明をお願いします。 

（平成３０年第３回教育委員会会議の会議録について別紙により説明） 

説明のあった会議録について、確定してよろしいですか。 

（「異議なし」の声あり） 

ご異議なしと認め、会議録を確定します。 

 

 

（２）教育委員会活動報告 

 

教 育 長 

各 担 当 

教 育 長 

 

 

次に、教育委員会活動報告をお願いします。 

（活動報告について、別紙により報告） 

 報告が終わりましたので、教育委員会活動報告は報告済みとさせていただきます。 

それでは議事に入ります。 

 

（３）議  事 

 

教 育 長 

 

各 担 当 

教 育 長 

庄 司 委 員 

教 育 次 長 

庄 司 委 員 

参 事 

庄 司 委 員 

参 事 

教 育 長 

 

教 育 長 

 

教 育 長 

 

教 育 長 

副主幹(社会体育) 

教 育 長 

庄 司 委 員 

副主幹(社会体育) 

教 育 長 

 

教 育 長 

 

教 育 長 

 

 

 議案第１号「平成３０年度美深町一般会計教育費補正予算の提出について」説明を

お願いします。 

（議案第１号について説明） 

 説明が終わりましたので、質疑を受けたいと思いますが、何かございますか。 

 建物の共済は入っていますか。 

 建物災害共済保険は５０％入っています。 

 仁宇布校長住宅の雪が落ちないらしいが、何か考えてることはありますか。 

 まだ新しい住宅なので今のところ考えていません。 

 アートビレッジ恩根内家庭科室の軒先が折れていますがどうしますか。 

工藤さんと協議しまして今年度中に取り壊しの方向で進めます。 

 他に質疑はありますか。 

（「なし」の声あり） 

 ないようですので、議案第１号は原案どおり決定してよろしいですか。 

（「異議なし」の声あり） 

それでは、議案第１号は原案どおり決定させていただきます。 

 

議案第２号「美深町スポーツ推進委員の委嘱について」説明をお願いします。 

（議案第２号について説明） 

 説明が終わりましたが、何か質疑はございますか。 

 経験年数はわかりますか。 

 （全推進員年数説明。） 

 他に質疑はございますか。 

（「なし」の声あり） 

ないようですので、議案第２号は原案どおり決定してよろしいですか。 

（「異議なし」の声あり） 

それでは、議案第２号は原案どおり決定させていただきます。 

 

 

（４）所管行政に関する協議等 
 

教 育 長 

 

 報告事項１「平成３０年度美深町育英資金新規貸付について」説明をお願いします。 
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学校教育係長 

教 育 長 

庄 司 委 員 

参 事 

教 育 長 

 

教  育  長 

 

教 育 長 

 

学校教育係長 

教 育 長 

 

教 育 長 

 

教 育 長 

学校教育係長 

教 育 長 

庄 司 委 員 

学校教育係長 

教 育 長 

 

教 育 長 

 

教 育 長 

 

副主幹(社会体育) 

教 育 長 

庄 司 委 員 

副主幹(社会体育) 

庄 司 委 員 

社会教育係長 

 

 

教 育 長 

 

幼児センター長 

教 育 長 

庄 司 委 員 

 

教 育 長 

 

幼児センター長 

 

 

 

庄 司 委 員 

 

幼児センター長 

 

 

（報告事項１について説明） 

 説明が終わりましたが、何かご質問はありますか。 

 入学金の貸付はなかったでしょうか。 

 申請はありませんでした。 

 他に質疑はありますか。 

（「なし」の声あり） 

 質疑はないようですので、報告事項１は報告済みとさせていただきます。 

  

報告事項２「平成３０年度要保護・準要保護児童生徒の認定状況について」説明

をお願いします。 

（報告事項２について説明） 

 説明が終わりましたが、何かご質問はありますか。 

（「なし」の声あり） 

 質疑はないようですので、報告事項２は報告済みとさせていただきます。 

 

 報告事項３「平成３０年度学校評議員の委嘱について」説明をお願いします。 

（報告事項３について説明） 

 説明が終わりましたが、何かご質問はありますか。 

 美深中学校評議員の長野さんはどこの方ですか。 

 育成園の園長です。 

他に質疑はありますか。 

（「なし」の声あり） 

 質疑はないようですので、報告事項３は報告済みとさせていただきます。 

  

その他「美深町文化会館ＣＯＭ１００シンボルマークについて」説明をお願いし

ます。 

 （美深町文化会館ＣＯＭ１００シンボルマークについて説明） 

 ＣＯＭ１００が２０周年記念して設置をするということですが質疑はありますか。 

 デザインは誰が考えたのですか。 

渡辺社会教育係長が考えました。 

どこに表示しますか。 

これからある２０周年のチラシや広報的なものに活用を考えています。 

大々的に表示板をつけることは考えていません。 

 

その他「幼児センターの保育・教育に関する今後の対応について」説明をお願い

します。 

（幼児センターの保育・教育に関する今後の対応について説明） 

経過等について説明がありましたが、何か質疑ありますか。 

保護者アンケートの中要望事項で仕事が休みの日は預けやすくしてほしいことで

すが、お母さんの方でしょうか。 

 保育そのものは保護者が外出時等も含めて預けられる状態にはなっているが個々

の保護者の考え方もあるようです。 

父親か母親かどちらかと言う事はないですが、保護者の方には月曜～土曜まで働

いている方、月曜～金曜までの３日間とか４日間働いている方、週に１日お休み

の日にセンターに預けたいと思っているがセンターにいい顔をされないと思って

いる保護者がいると思います。 

 アンケート中夜眠らないので、午睡を短くしてほしいというのは、短くすると夜眠

るという事でしょうか。 

 幼児センターが休みの日は家庭でお昼寝をしないので夜はぐっすり眠るので、セン

ターではお昼寝をするので夜眠らないというご意見だと思いますが、個人面談等で

午睡の必要性をお話しています。 
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教 育 長 

幼児センター長 

 

教 育 長 

幼児センター長 

庄 司 委 員 

幼児センター長 

 

教 育 長 

 

各 担 当 

教 育 長 

 

 

 

参 事 

 

 

庄 司 委 員 

幼児センター長 

庄 司 委 員 

幼児センター長 

 

対応については継続だと思いますが。保護者会に対しての説明は継続なのですか。 

４月５日の保護者会の中でご指摘を頂いたものもございますので、今後文章でお

知らせして、個別に対応してすすめていきたいと思います。 

全体であつまる事はないですか。 

その予定はないです。 

保護者会は幼児センターにきている全員対象ですか。 

全員です。世帯数で９２世帯。２５人に参加をしていただきました。 

 

次にその他「５月の行事予定について」及び「春の学校訪問」について説明をお

願いします。 

（「５月の行事予定について」及び「春の学校訪問」について説明） 

 説明が終わりましたが、来月の教育委員会議は、例年春の学校訪問にあわせて実施

しています。学校の日程の関係で早まってきていますが、５月１４日（月）の開催

を予定しています。 

日程について別に説明ありますか。 

今回、美深高校の授業もみせていただくため午前中に設定をさせていただきまし

た。それと郷土資料室昨年度改修していますので昼休み後に見学をして、美深高

校の下宿をみていこうと思います。 

幼児センターの給食はいつまでやる予定ですか。 

給食は８月２１日まで実施し、その後、改修を行う予定です。 

いつくらいに完成ですか。 

１２月２１日までに完成予定です。 

 

  

 

◎ 閉  会（午後５時） 

 

教 育 長 

 

 

以上をもちまして、平成３０年第４回教育委員会会議を閉会いたします。 

大変ご苦労様でした。 

 

 

上記会議録について 平成３０年５月１４日確認 

 

北海道中川郡美深町教育委員会教育長  石 田 政 充 

 

北海道中川郡美深町教育委員会職務代理者  庄 司 村 尾  


